
Горожане очень быстро привыкают к «хорошему», забывая о «разбитом корыте»…

Автор: Administrator
17.06.2013 07:40

  

  

На Омский правовой портал с гневным пассажем в адрес службы благоустройства
обратилась жительница Советского округа Наталья Р. По ее мнению,
предоставленные в распоряжение редакции фотоматериалы очень наглядно
свидетельствуют о не надлежащем качестве работы одного из подразделений
городского хозяйства. Внимание омички привлек процесс водных процедур на
одной из оживленных магистралей Омска – на проспекте Королева. В один из
редких нынче солнечных дней здесь пыльную дорогу обработали поливальной
машиной… 

      

  

 

  

  

Как утверждает гражданка, «сделали это не правильно». По крайней мере, как-то
странно на взгляд обывателя. В течение получаса три специализированные
поливальные машины с интервалом в десять минут проехали вдоль магистрали одна за
другой. При этом другая сторона проспекта Королева так и осталась сухая.
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- Согласитесь, что полив трассы в знойный день делается для того, чтобы пыль не
поднималась в воздух. Хорошо, одну часть улицы полили – здесь пыль сбили, а если с
другой стороны дороги этого не сделать, то в чем смысл этой процедуры?!

  

  

Конечно, в чем-то женщина права. Сразу вспомнился анекдот из советских времен,
когда на вопрос двум мужикам один из которых копал яму, а второй тут же ее
закапывал, те поясняли, что третий, вставляющий в лунки деревья, не пришел. Что-то из
этой же оперы.

  

  

Хотя можно взглянуть на ситуацию и с другой стороны. Еще каких-то 2-3-4 года назад
саму поливальную машину на улице Омска нельзя было увидеть и представить – столь
увлеченно муниципальные власти занимались проблемами бюджетирования КТОСов и
освоением средств, выделенных на капитальный ремонт. Сегодня «поливалки» ездят, но
уже под критические взгляды и обсуждения граждан. Одним словом, к хорошему мы
привыкаем очень быстро. Как бы не получилось так, что за пересудами да советами нам
опять не остаться  у «разбитого корыта»… Может, лучше сконцентрировать свои усилия
и советы на главном?! Хотя, кто толком сформулирует эти первоочередные цели и
задачи…

  

  

Владимир Седов,

  

  

Специально для Омского правового портала.
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